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1.国際交流事業につ
いて

1.当町の国際交流の現状を問う。

2.居住外国人の国籍と人数について、また
当町の対策を問う。

3.永年CLAIRに職員を派遣しているが、その
意図を問う。

3.当町以外からの、災害避難民の受け入れ
要請があった場合を想定した対応を問う。

2.農業の振興策につ
いて

1.農業の後継者が減じてきている状況にお
いて、耕作放棄地が点在することが予想さ
れますが、その対策を問う。

3.地産地消の観点からも、道の駅拡充の考
えを問う。

1.成人保健について 1.第４次六戸町総合振興計画が始まってか
らの、特定健診、がん検診の受診者数の推
移について問う。

2.今後、この跡地の活用の施策等はないの
かについて問う。
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1.熊本地震（震度7）を想定した、わが町の
防災対策について、シミュレーションの可
否を問う。

2.地震の被害予想については、断層が大き
く関わりを持つと考えられますが、わが町
に断層が通っているかを問う。

1.当町の防災につい
て
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2.農業にかかわらず後継者の育成と、人材
の確保と活用が重要と考えますが、その見
通しを問う。

2.特定健診の日程、受診対象地区は、どの
ようにして決められているのかについて問
う。

3.今後の受診率向上に向けての施策につい
て問う。

2.小学校跡地につい
て

1.閉校した小学校跡地は、現在、どのよう
に維持管理、利用されているのかについて
問う。


